

## **CON RODRIGO GUERRERO CALI RESPIRA NUEVOS AIRES**

Finalmente las encuestas que miden la gestión de los alcaldes de Colombia, hacen justicia con los propósitos que Rodrigo Guerrero manifestó desde su llegada a la Alcaldía de Cali. Ahora Cali aparece en los primeros lugares en la medición de la gestión de su burgomaestre.

El alcalde Guerrero se propuso poner la casa en orden antes de emprender las obras físicas que hoy empezamos a ver los caleños, con el consecuente beneplácito de la comunidad en general y los empresarios que invierten en la ciudad.

Con 477 años de historia, Cali es hoy el epicentro de muchas miradas. Además de ser la urbe que jalona el desarrollo del suroccidente colombiano, es por excelencia reconocida como la capital mundial de la salsa y deportiva de América, con importancia cultural y turística, que la hacen el destino de muchos.

Cali es hoy por hoy objeto de discusiones, análisis, proyecciones y estudios de un sin número de iniciativas que han empezado a proyectarse desde la planeación milimétrica, en busca de perfilar un futuro próspero y organizado que propenda por una imagen de arraigo y crecimiento. Un trabajo que sólo a la cabeza de un líder como Rodrigo Guerrero y un equipo de gobierno de las más altas calidades pudo lograrse en una ciudad que hoy encuentra claridad en el camino a trasegar.

Solo por mencionar algunos, nos referiremos a cinco proyectos estratégicos en infraestructura, vivienda, renovación urbana y servicios públicos emprendidos con una inversión superior a 5 mil millones de dólares, son parte de los resultados. El Jarillón del Río Cauca, la Ecociudad Navarro, el Corredor Verde, el Anillo Perimetral y el Aeroparque responden a las expectativas de un territorio organizado y pensado, no con la ligereza de mostrar sino de responder a una visión integral de ciudad.

La entrega de EMCALI y la garantía en inversión por el orden de 1 billón de pesos de la Nación como parte del proceso de devolución, se suman a las evidencias. Ninguna administración había logrado transmitir la confianza necesaria para empoderar a los caleños de sus Empresas Públicas, motor de la economía y garantía de calidad de vida para los 2 millones 250 mil habitantes.

La puesta en marcha de un programa de educación digital con los recursos provenientes de regalías, en una apuesta para garantizar con tecnología y nuevos modelos pedagógicos la educación de los pequeños hace que crezcan las expectativas y seamos partícipes de ese nuevo aire.

La consolidación del MIO como uno de los Sistemas de Transporte Masivos ejemplo para el mundo, dejando de lado el modelo tradicional de servicio para enrutar la ciudad en una experiencia de movilidad urbana de pasajeros organizada, ponen en lo más alto el futuro de esta urbe.

Los avances en infraestructura vial y urbanística con obras que representan no sólo el futuro sino la historia como el Boulevard de la Avenida Colombia y el túnel mundialista, sino la calidad de la ingeniería con el desarrollo del puente de la Calle 8 con carrera 70, la Plaza Jairo Varela como nuevo epicentro de la cultura y la proyección de un anillo perimetral que logre recomponer la movilidad en el sur de la ciudad, hacen que se despierte el orgullo por el presente y futuro de Cali.

Quizá sean más los logros, quizá sean más los propósitos, seguros estamos que serán más los proyectos y empeñados estamos en que sea mejor el futuro de una ciudad que bañada por siete ríos esperamos que sea ejemplo y modelo para un país en crecimiento constante y con una riqueza inagotable como nuestro territorio nacional.

Porque la unión hace la infraestructura y la infraestructura es desarrollo esta es tan sólo la visión de un caleño que desde la configuración gremial acompaña el futuro de una ciudad con un futuro claramente promisorio.

JUAN MARTÍN CAICEDO FERRER